
...достойное будущее России и российского на-
рода связано только с социализмом, означаю-
щим общенародную собственность на средства 
производства... 
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...напоминаем тем, кто вцепился в Колесо 
Истории, кто всеми силами тормозит его движе-
ние и пытается повернуть его вспять, что законы 
общественного развития отменить невозможно. 

                                   
                                                                  стр.3

№ 45 (645) 13 – 19 ноября 2013

Еженедельная газета Приморского краевого отделения КПРФ

Тысячам пациентов городской больницы № 1 
часто приходится сталкиваться с грубостью и на-
плевательским отношением к себе со стороны 
медицинских работников, руководства.     
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300   тысяч рублей - взятку на такую 
сумму главе Пограничного района 

помешали получить сотрудники ФСБ.

Цифра  недели

АТЭС обрастает уголовными статьями

Покалечили, пока лечили

Немеркнущий свет Октября

Не верит нынешней власти

Во Владивостоке возбуждено уголов-
ное дело на члена совета директо-

ров группы компаний DALTA, руково-
дителя ООО «Востокстройсервис» Оле-
га Дроздова по подозрению в хище-
нии 300 миллионов рублей бюджетных 
средств со строительства объектов 
к саммиту стран Азиатско-Тихоокеан-
ского экономического сотрудничества 
(АТЭС), прошедшего во Владивостоке 
в сентябре 2012 года. Дело расследует 
УФСБ по Приморью.

Предприниматель был задержан в Москве 
и доставлен в столицу Приморья, где районный 
суд постановил заключить его под стражу. Сер-
гею Дроздову предъявлено обвинение в мошен-
ничестве по ч. 4 ст. 159 УК РФ, которая предус-
матривает наказание до 10 лет лишения свобо-
ды. Дело возбуждено на основании выводов ау-
диторов Счетной палаты России, проверявшей 
в 2012 году расходование средств на стройках 
саммита.

Контролируемая бизнесменом структура 
была генподрядчиком на двух объектах: ре-

В ночь на 1 ноября участник Великой Отече-
ственной войны Александр Николаевич Демчук 
пожаловался родственникам на невыносимые 
боли в желудке. На машине «Скорой медицин-
ской помощи» он был экстренно доставлен в хи-
рургическое отделение КГБУЗ «Артемовская го-

родская больница № 1». Но тем работникам уч-
реждения, которые оформляли Александра Ни-
колаевича на госпитализацию, видимо, было 
наплевать и на возраст уважаемого человека, 
и на его статус.

Владивосток
В четверг 7 ноября сотни владивостокцев 

и гостей города с красными знамёнами, фла-
гами и транспарантами пришли на привок-
зальную площадь к памятнику основателя пер-
вого в мире социалистического государства 
В.И.Ленину, чтобы отметить 96-ю годовщину 
Великой Октябрьской социалистической ре-
волюции. Идут годы, а это величайшее собы-
тие 20 века, оставившее неизгладимый след 
во всей истории человечества и указавшее 
ему путь к прогрессу и справедливости, про-
должает жить в наших сердцах и всегда будет 
жить в памяти потомков. Лозунги большевиков 
«Мир — народам», «Земля — крестьянам», «За-
воды — рабочим», «Хлеб — голодным» всего че-
рез несколько лет стали нормой жизни Страны 
Советов. Ни гражданская, ни Великая Отече-
ственная войны не задушили социалистический 
строй. Гений Владимира Ильича Ленина предо-
пределил вектор развития десятков стран Азии, 
Африки, Латинской Америки, других континен-
тов. Череда общемировых финансовых, эконо-
мических, банковских кризисов, их неизбеж-
ность, доказанная Карлом Марксом, убеждают 
человечество, что будущее — за теорией устой-
чивого развития, за социализмом.

В Советском Союзе день 7 ноября отмечал-
ся как главный праздник страны — День Вели-
кой Октябрьской Социалистической Революции. 
Еще из школьных уроков истории все хорошо 
знают, что в ночь с 7 на 8 ноября (по новому 
стилю) 1917 года в Петрограде произошло вос-

стание, совершенное пролетариатом России, 
что выстрелил стоявший на невском пр рей-
де крейсер «Аврора», что вооруженные рабо-
чие, солдаты и матросы захватили почту, теле-
фон, телеграф и Зимний дворец, что они сверг-
ли Временное Правительство и провозгласили 
Власть Советов, которая потом просущество-
вала в нашей стране семьдесят с лишним лет. 

Все эти годы День 7 ноября был «крас-
ным днем календаря» — государственным 
праздником, отмечавшимся военным пара-
дом и демонстрацией трудящихся на Крас-
ной площади. С распадом Советского Сою-
за и отлучением Коммунистической партии от 
власти все это закончилось. Предательство 
М.Горбачева и его прозападной группиров-
ки, затем Б.Ельцина привели страну к разру-
хе.Антинародный режим переименовал глав-
ный праздник великой державы в непонятный 
и никем не принятый День согласия и примире-
ния, а потом отменил его совсем, заменив да-
той освобождения Кремля от польских захват-
чиков народным ополчением Минина и Пожар-
ского в 1612 году. Но более двадцати лет об-
мана нынешних приватизаторов народной вла-
сти о большевистском перевороте, кровавом 
восстании не могут затмить истинное величие 
Октября, который действительно принёс мир 
народам, землю крестьянам, заводы рабочим 
и новый, социалистический строй, установивил 
равноправие, свободу, право на труд, образо-
вание и охрану здоровья.

7 ноября в с.Вольно-Надеждинское в день празднования 96 годовщины 
Великой Октябрьской социалистической революции произошло знаме-

нательное событие: секретарь комитета Надеждинского местного отде-
ления КПРФ В.И.Шерстобитов вручил партийный билет молодому комму-
нисту Андрею Андреевичу Саблину. 

Вручение партийного билета происходило во время короткого перерыва прямо на 
рабочем месте в присутствии коммунистов М.С.Филиппова, А. В. Костылева и друзей 
по работе. Андрею Андреевичу также был вручен подарок — книга И.П.Осадчего «Мы 
родом из СССР». 

Андрею Саблину — 28 лет, рабочий, у него семья и дети и он не понаслышке зна-
ет все проблемы сельской трудовой молодёжи. Андрей Андреевич имеет принципиаль-
ную позицию в отношении правящего режима. Не зря он в своем заявлении о приёме 
в КПРФ написал, что не верит нынешней власти. 

И.Владимиров, с.Вольно-Надеждинское 
на снимке: Андрей Саблин - второй справа..

Спустя год после владивостокского саммита 
вскрываются всё новые факты хищений

В больнице города Артёма к участнику Великой 
Отечественной войны отнеслись, как к бомжу

В Приморье торжественно отметили 96-ю годовщину 
Великой Октябрьской социалистической  революции

Молодому коммунисту вручили 
партбилет прямо на рабочем месте

Не иначе, как кощунственным, смело можно назвать случай, который на днях 
произошел в артемовской больнице № 1. Она и раньше-то не всегда отлича-

лась своим гуманным отношением к пациентам, вызывая массу обоснованной 
критики и народного гнева. Но на этот раз беспредел и безнаказанность, творя-
щиеся в краевом государственном бюджетном учреждении здравоохранения, до-
стигли своего апогея, перешли все рамки допустимого…

Окончание на стр.6

Окончание на стр. 5

Окончание на стр. 2

Рабочие - с КПРФ

Будет и на нашей улице праздник!Здравохоронение...

АТАС-2012
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Конкуренция по-российски
Выемку документов у «Приморского кон-

дитера»  по заявлению московских компа-
ний ОАО «Рот Фронт», ОАО «Московская 
кондитерская фабрика «Красный Октябрь», 
ОАО «Тульская кондитерская фабрика Яс-
ная Поляна»  произвели полицейские Вла-
дивостока.  Сотрудники  предприятия при-
равнивают данный факт к рейдерскому 
захвату. 

Поводом для этого послужило заявление 
представителей столичного бизнеса о том, 
что «Приморский кондитер» незаконно ис-
пользует товарный знак «Птичье молоко».

«Советское» наследие, в данном слу-
чае речь идет о популярных марках кон-
фет, ранее выпускавшихся под одним на-
званием, но по всей стране, оказалось 
не наследием народа, а достоянием ряда 
бизнес-структур.

Напомним, что ОАО «Объединенные кон-
дитеры» зарегистрировало за собой право 
на использование в качестве товарных 
знаков большинство так называемых со-
ветских брендов и потребовало от реги-
ональных кондитерских фабрик приоста-
новить или прекратить выпуск подобной 
продукции.

«Заявление от ОАО «Объединенные кон-
дитеры» касалось «Птичьего молока», но 
попутно там фигурировали и другие на-
звания конфет. Ими было написано заяв-
ление в правоохранительные органы края, 
что мы незаконно используем товарный 
знак «Птичье молоко», после чего пришли 
сотрудники милиции и стали производить 
выемку. Максимальный интерес к докумен-
там и компьютерам, сотруднифо интеллек-
туальным правам оставил в силе решение 
судов нижестоящих инстанций о взыска-
нии с ОАО «Приморский кондитер» («Прим-
кон») в пользу ОАО «Кондитерский концерн 
«Бабаевский» компенсации в размере 4,5 
млн рублей за незаконное использование 
трех товарных знаков.

На 5 декабря назначено слушание 
дела в Арбитражном суде Приморско-
го края. Очередные финансовые претен-
зии выдвинули ОАО «Рот Фронт», ОАО «Мо-
сковская кондитерская фабрика «Крас-
ный Октябрь», ОАО «Тульская кондитер-
ская фабрика Ясная Поляна». Сумма ис-
ковых требований за использование сход-
ных товарных знаков – 60 млн рублей. 

Пациенты больницы зарази-
лись кишечной палочкой

Симптомы острой кишечной инфекции 
отмечены в Приморье у пациентов больни-
цы Спасска-Дальнего. 11 ноября в Спасск 
выехали специалист управления Роспотреб-
надзора по Приморскому краю совместно 
с инфекционистом краевой клинической 
больницы Владивостока. Ситуация в боль-
нице находится под контролем департамен-
та здравоохранения, сообщили  в пресс-
службе администрации Приморского края.

Как сообщили в департаменте здравоох-
ранения, у нескольких пациентов спасской 
городской больницы отмечены симптомы 
острой кишечной инфекции. Специалистам 
предстоит установить причины заболевания. 
 

«Верните нам зарплату!»
Работники ООО СК «Приморье - Дальний 

Восток», которая является частью группы 
компаний «Далта», устроили митинг по при-
чине трехмесячной задержки зарплаты во 
Владивостоке. Организация объясняет си-
туацию отсутствием финансирования и 
просит подождать еще, однако многие из 
сотрудников уже успели залезть в долги и 
намерены обратиться в прокуратуру.

Порядка 30 сотрудников ООО СК «При-
морье - Дальний Восток» собрались перед 
офисом компании 7 ноября с требовани-
ем выплаты заработной платы. Некоторые 
работники не получали заработанных де-
нег более трех месяцев, а на все обраще-
ния к руководству получают просьбу подо-
ждать еще.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Паркетные «революционеры» шлифуют молодёжи мозги 

Немеркнущий свет      Октября

Трудно было отстоять социализм в годы граж-
данской войны и интервенции, в годы Великой 
Отечественной, но армия и флот в единстве 
с народом сделали это и преумножили дости-
жения страны Советов. В СССР было создано 
лучшее в мире образование, Советский Союз 
занимал лидирующие позиции в промышленно-
сти, освоении космоса, науке, культуре и спор-
те. Была создана новая общность людей — со-
ветский народ — сплав дружбы, интернацио-
нализма и развития каждого народа и народ-
ности на шестой части мира. Немеркнущий 
свет Октября сохранили и несут сегодня даль-
ше, в будущее народы Китая, Вьетнама, Бело-
руссии, Кубы, КНДР, других стран Азии и Латин-
ской Америки, которые капитализму предпочли 
обновленный социализм. И обязательно придёт 
то время, когда обманутый и трижды предан-
ный властью народ России скинет с себя и Ро-
дины ярмо империализма и мы вновь станем 
свободными и могучими. 

Об этом говорили, выступая на митинге, пер-
вый секретарь краевого комитета, руководи-
тель фракции КПРФ в Законодательном Собра-
нии края В.В.Гришуков, первый секретарь Вла-
дивосткоского горкома В.Г.Беспалов, ветеран 
партии Л.П.Субочева, председатель краевого 
отделения Всероссийского женского союза «На-
дежда России» Т.Н.Еськова, лидер Приморско-
го отделения партии РОТ-ФРОНТ В.Н.Потапейко, 
активист «Другой России» И. Попов и другие. 

Участники митинга единогласно приняли 
резолюцию.

Мы, собравшиеся у памятника В.И. Лени-
ну, требуем:

1.Социально-экономический курс капитали-
зации показал свою несостоятельность и дол-
жен быть отменен. 2 Правительство бюрокра-
тов и олигархов, воровства и коррупции — в от-
ставку! 3.Новый курс — на благо всего народа, 
должно проводить новое правительство нацио-
нального доверия. 

Новое правительство должно: 1. Восстано-
вить бесплатное и равнодоступное образова-
ние, медицинское обслуживание, жилье. Опла-
та за услуги ЖКХ не должна превышать 10% 
дохода семьи. 2. Остановить рост цен, тари-

фов на услуги товары первой необходимости, 
транспорт, электроэнергию, связь, 
горючее. Ввести государствен-
ное регулирование ценообразо-
вания в РФ. 3. Отменить положе-
ния Земельного, Лесного, Водно-
го и кодекса ЖКХ, как существен-
но ухудшающие жизнь трудящих-
ся. 4. Сделать решительный шаг 
к восстановлению государствен-
ного Союза России и Белорус-
сии, а затем и других государств 
СНГ. 5. Установить заслон корруп-
ции, подкупу, взяточничеству в го-
саппарате, в депутатском корпу-
се, в партийных структурах, в ор-
ганах местного самоуправления. 
Криминальным элементам не ме-
сто в политической жизни России! 
Защитить науку страны! Восстано-
вить обороноспособность государ-
ства! Установить монополию госу-
дарства на сырьевые ресурсы и естественные 
монополии!

От Губернатора, депутатов ЗАКСа Примор-
ского края: 1. От болтовни перейти к делу вос-
становления экономики Приморского края: лик-
видации безработицы, восстановлению сельско-
го хозяйства и промышленности. 2. Составить 
план развития жилищного строительства с тем, 
чтобы в ближайшую пятилетку наделить кварти-
рой всех, кто на сегодняшний день стоит в оче-
реди на жилье. 3. Установить пенсии пожилым 
людям, инвалидам не ниже, чем в половину от 
среднего заработка по краю.4. Восстановить 
пионерские и комсомольские организации.5. 
Уровень жизни приморцев — не ниже стоимо-
сти необходимого социального набора («потре-
бительской корзины»).

Сегодня капитализаторы ликвидировали за-
воевания Советской власти, Октябрьской рево-
люции. Наша задача — вернуть их обществу!

Великий Октябрь показал пример защиты ин-
тересов народа! Идеалы Октября — живут и по-
бедят! Противникам социализма нечего предло-
жить, кроме лжи населению, преследований па-
триотов, трудящихся, политической оппозиции.

Мы призываем всех, кому дороги идеалы на-
родовластия и социализма, достойное будущее 
своих детей и внуков, стать в ряды Народного 
Ополчения и «Русского Лада»!

Вся власть трудовому народу! Будущее на-
шей страны — СОЦИАЛИЗМ и СОВЕТСКАЯ

ВЛАСТЬ!
Да здравствует 96-я годовщина Великой Ок-

тябрьской Социалистической революции!
На митинге член ЦК КПРФ, первый секре-

тарь краевого комитета партии В.В.Гришуков 
поздравил ветерана партии Ю.А.Вициенко 
с 65-летием со дня рождения и вручил юбиляру 

грамоту Законодательного Собрания края.
Также на площади прошёл сбор подписей за 

отставку правительства.

Артём
Торжественно отметили День 7 ноября жите-

ли Артёма.Несмотря на первый морозец и про-
ливной дождь, коммунисты, комсомольцы и пио-
неры прошли торжественным маршем, под зву-
ки духового оркестра, по главной улице города. 
Возле Дворца культуры, как и год назад, состо-
ялся митинг, посвященный 96-ой годовщине Ве-
ликого Октября.

В своем докладе первый секретарь комите-
та Артемовского местного отделения КПРФ Вик-
тор Наврось отметил, что Великая Октябрьская 
социалистическая революция направила дви-
жение нашей страны по новому пути — пути 
строительства социализма, прогрессивной фор-
мы организации общества в интересах всех, а 
не только кучки сверхбогатых людей. А сегод-
ня, спустя 96 лет, мы вынуждены констатиро-
вать, что все завоевания революции и все до-
стижения социализма за последние 22 года, по 
сути, были уничтожены, к власти пришли преда-
тели социализма, которые изо всех сил пытают-
ся повернуть вспять движение Колеса Истории, 
развернуть движение России назад к пещерно-

му капитализму.И для трудящихся, главным, по-
прежнему, является вопрос: когда закончится 
это издевательство над народом и страной? 
Коммунисты отвечают на этот вопрос так: до-
стойное будущее России и российского народа 
связано только с социализмом, означающим об-
щенародную собственность на средства произ-
водства и непосредственное участие трудящих-
ся в управлении государством.

О том, что страна, город находятся на грани 
социального взрыва, говорили и выступающие 
на митинге рядовые жители Артема, представи-
тели общественных организаций. Все сошлись 
во мнении: у нынешней политики государства 
нет будущего, необходимо принимать срочные 
меры для исправления ситуации, менять отно-
шение власть предержащих к нуждам и забо-
там простых граждан. Участники митинга об-
ратились к депутатам городской Думы от КПРФ 
взять под особый контроль годами на решае-
мые проблемы в Артеме, призвать чиновников, 
занимающихся волокитой, к ответу.

В торжественной обстановке были вруче-
ны комсомольские билеты новым членам Ле-
нинского Коммунистического Союза Молоде-
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Немеркнущий свет      Октября
жи (ЛКСМ). Перед собравшимися по традиции 
выступили пионеры из средней школы № 6. А 
завершило миинг принятие резолюции, в кото-
рой артёмовцы потребовали отставки прави-
тельства, смены политического и экономиче-
ского курса с целью установления подлинного 
народовластия в нашей стране, прекратить по-
литику ограбления русского народа и выращи-
вания слоя паразитов в виде так называемой 
«элиты», которая на самом деле является сбо-
рищем воров, мошенников и коррупционеров, 
немедленно прекратить исполнение всех Зако-
нов и подзаконных актов, снижающих уровень 
жизнеобеспечения любой группы населения на-
шей Страны.

Мы, отметили митингующие, напоминаем 
тем, кто вцепился в Колесо Истории, кто всеми 
силами тормозит его движение и пытается по-
вернуть его вспять, что законы общественно-
го развития отменить невозможно. Чем доль-
ше и сильнее это делать, тем больше будет на-
копленная энергия поступательного движения, 
тем больше будет сила вращения Колеса Исто-
рии вперёд, и тем дальше улетят вцепившие-
ся в него «тормоза».Правда на нашей сторо-
не! Социализм и идеи Великого Октября непре-
менно победят! 

Дальнереченск
Если 4 ноября в Приморье была тишь да бла-

годать, и никто толком не мог объяснить, за 
что подарен стране выходной день, то 7 ноя-
бря народ воодушевился. В честь 96-ой годов-
щины Великой Октябрьской социалистической 
революции, ставшим в России рабочим днем, 
в городах и районных центрах Приморья прош-
ли митинги, пикеты и другие протестные акции. 

Вот и в Дальнереченске, который ранее осо-
бо не отличался митинговой активностью, но 
после «бабьего» бунта, когда 10 августа женщи-
ны вынуждены были выйти на площадь, громы-
хая проржавевшими от грязной воды кастрюля-
ми, народ воспрял. Дальнереченцы устали зады-
хаться от канализационных зловоний, особенно 
туго приходится жителям первых этажей, аст-
матикам. До сих пор в городе не работают ка-
нализационно-очистные сооружения, а власть 
на жалобы народа дает оптимистичные ответы. 

Одна из женщин принесла на митинг 7 ноя-
бря такую оптимистичную отписку важного чи-
новника, первого вице— губернатора Примо-
рья А.И. Костенко и зачитала всем, кто при-
шел на акцию протеста. Его официальные сло-
ва, что канализационно–очистные сооружения 
находятся в исправном состоянии, у дальнере-
ченцев вызвали дружный хохот.

Неспроста люди пришли с плакатами, на ко-
торых было выражено требование: «Господа 
В.В. Миклушевский, А.И. Костенко, в городе 
стоят зловония канализации. Разберитесь! За 
что платим ОДН?», «За отписки — к уголовной 
ответственности», «Отписки власти — пособни-
чество преступлениям!».

Вот вижу с плакатом в руках ветерана тру-
да 76 — летнюю Нину Степановну Брык из с. 
Лазо: «Президент В.В. Путин, гарант консти-
туционных прав человека, защити меня, став-

шую бездомной от » фальсификата» 
судей». Нина Степановна Брык нака-
нуне зимы была выселена из некогда 
собственной квартиры матери по ре-
шению суда, причем без права предо-
ставления другого жилья. Ветеран тру-
да, в чем была одета— в юбке и коф-
точке, — в том и была приставами 
выселена из квартиры. Все ее имуще-
ство было описано, на дверь повешен 
новый замок, и иди, старушка, куда 
глаза глядят…Три дня почтенная жен-
щина ночевала на улице!

Общественники, как могли, поддерживали 
пожилого человека, звонили, как говорится, во 
все колокола. Они обращались и к президенту 
В.В. Путину, чтобы он услышал беду ветерана 
труда. Но из администрации гаранта пришла су-
хая и формальная отписка, дескать, обращай-

тесь в суд. Хотя в обращениях к президенту го-
ворилось, что Н.С. Брык более 20 лет ходит по 
судам, чтобы доказать незаконность завеща-
ния на дом матери.

Митингующие в знак протеста против мо-
рального издевательства над пожилой женщи-
ной принесли на суд общественности решения 
официальных судей. В одном из них вписаны 
безадресные народные заседатели, и даже без 
подписей судей.

Оказывается, что только простой народ мо-
жет искренне поддержать простого человека, 
попавшего в беду.

Люди, наученные горькими уроками россий-
ской судебной системы, развернули плакаты 
с требованиями: «Судьи! Нет неправосудным 
решениям!», «Требуем прекратить судебный 
произвол!». 

Митингующие резолюцией закрепили тре-
бование — сделать должность судьи выбор-
ной. Закрепить в уголовно— процессуальном 
законодательстве Российской Федерации нор-
мы привлечения к уголовной ответственности 
судей за вынесение заведомо неправосудных 
приговоров, решений или иного судебного акта.

Ведь именно народ — кормилец всех закон-
ников, так пусть, как было ранее, судьи отчиты-
вается перед своими кормильцами о проделан-
ной работе. Хватит трусливо прятаться за ква-
лификационными коллегиями судей, говорится 
в требованиях резолюции участников митинга 
в Дальнереченске.

Повсеместно митингующие приморцы выра-

зили недовольство тем, что завоевания наших 
отцов, дедов, прадедов нынешнее правитель-
ство хочет вычеркнуть из российской истории.

«Нет, этому не бывать! От правительства тре-
буем признать 7 ноября, как и было — Днем Ве-
ликой Октябрьской социалистической револю-
ции — заявили дальнереченцы.

Дальнегорск
7 ноября на центральной площади Дальне-

горска состоялось торжественное возложение 
цветов к памятнику В.И.Ленину, а также митинг. 
Здесь же был организован сбор подписей горо-
жан за отставку правительства РФ за его анти-
народную политику. В митинге приняли участие 
население и представители трудовых коллекти-
вов, актив городской организации КПРФ, в том 
числе и кандидат на должность главы Дальне-
горска на предстоящих 17 ноября выборах ком-
мунист Александр Михайлович Середин.

Собравшиеся единогласно приняли резолю-
цию, в которой, в частности, отмечалось, что 
Великая Октябрьская социалистическая рево-
люция и её детище, Союз Советских Социали-
стических Республик, оказали огромное влия-
ние на исторические процессы XX века. СССР, 
сплотив все народы старой России, вышел на 
второе место в мире по экономическому потен-
циалу, сломил хребет фашизму, способствовал 
ряду стран завоевать национальную независи-
мость, освобождению африканского континен-
та от колониального рабства. Социальные до-
стижения Советского Союза служили примером 
для других стран мира. Наш Юрий Гагарин был 
первым посланцем человечества в Космос. Со-
ветская Россия вышла на передовые рубежи 
в науке, образовании, культуре, здравоохране-
нии, в развитии массового спорта.

Наш город Дальнегорск (Тетюхе) рождён со-
ветской эпохой. Она вывела его на высокий 
уровень в науке и технике (в том числе по вкла-
ду в оборонный комплекс). Мы гордились и гор-
димся своими рабочими и инженерами, своими 
спортсменами, своими самодеятельными твор-
ческими коллективами. Наши дети были обе-
спечены отдыхом в пионерлагерях, занима-
лись бесплатно в многочисленных спортивных 
секциях. Неужели мы должны забыть всё хо-
рошее из советской истории города и, поддав-
шись влиянию нового антисоветского агитпро-
па, слать проклятия в своё прошлое? Есть мно-
го достойного в советской истории Дальнегор-
ска, что просто необходимо возрождать, что-
бы, прежде всего, спасти наших детей от без-
нравственности и бездуховности множества 
реклам и программ телевидения, отвлечь от 
бесцельного и бессмысленного времяпрепро-
вождения, от пивных банок, сквернословия 
и элементарного бескультурья. Многое опре-
деляется центральной властью, принимаемы-
ми законами.

Великая Октябрьская Социалистическая ре-
волюция и история Советского Союза — наше 
недавнее прошлое, достойны того, чтобы мы об 
этом помнили, чтобы мы извлекали уроки и на-
ходили решения тех проблем, которые стоят пе-
ред нашим обществом и государством сегодня.

Мы, участники митингов, осуждаем продол-
жающуюся социальную и экономическую поли-
тику верховной власти Российской Федерации, 
приведшей страну к форме «полицейского» го-
сударства, к попранию конституционных прав 
и свобод граждан страны, к устранению опре-
деляющей роли государства в экономике, в ре-

гулировании розничных цен на товары и тари-
фов на услуги ЖКХ. Мы выражаем свое недове-
рие Правительству и Президенту России. Из-за 
бездарной политики страна превращена в сы-
рьевой придаток стран «золотого миллиарда», 
лишилась продовольственной, оборонной без-
опасности, ряда отраслей экономики. Жизнь 
граждан зависит от диаметра нефтегазовой 
трубы и мировых цен на углеводороды. При-
быль от распродажи нефти и газа идёт прями-
ком к олигархам и в Стабфонд, эти средства 
не направляются на развитие собственной про-
мышленности, сельского хозяйства, здравоох-
ранения и другие необходимые народу жизнен-
но важные программы. Разве можно мириться 
с огромным разрывом в доходах богатых и бед-
ных: между банкирами, владельцами нефтега-
зовой трубы и рабочими, учителями, врачами, 
учеными, пенсионерами?

Мы требуем:
От президента Российской Федерации: вос-

становить государственный праздник 7-ноября 
как День Великой Октябрьской социалистиче-
ской революции; остановить рост цен, тарифов 
на услуги, товары первой необходимости, транс-
порт, электроэнергию, связь, горючее. Оплата 
за услуги ЖКХ не должна превышать 10% дохо-
дов семьи. Прекратить эксперименты над насе-
лением страны по введению различного рода 
«нормативов» потребления продукции есте-
ственных монополий; отставки правительства 
г-на Медведева и начала формирования Пра-
вительства народного доверия.

От губернатора и Законодательного Собра-
ния Приморского края: наполнить практиче-
ским содержанием программу по оздоровле-
нию, социально-экономического развития Даль-
негорского городского округа и установить по-
стоянный контроль за ее осуществлением.

****
Праздничные шествия и митинги прошли 

также в других городах и районах края. Всего 
в торжествах, посвящённых годовщине Вели-
кой Октябрьской социалистической революции 
приняли участие более 5 тысяч человек. В этот 
день свои подписи за отставку правительства 
поставили около 900 приморцев.
Ш.Ахматов, Ю.Касецкий, А.Набокова, Г.Исиков. 

Фото авторов и Н.Гребнева.

В Приморье торжественно отметили 96-ю годовщину Великой Октябрьской                             социалистической  революции

Будет и на нашей улице праздник



4 № 45 (645)

С божьей помощью
Военнослужащие ВВО теперь будут полу-

чать благословение перед учениями. Сразу 
в двух крупных соединениях общевойсково-
го объединения Восточного военного округа, 
дислоцированного в Амурской области, назна-
чены помощники командиров по работе с ве-
рующими военнослужащими, сообщил началь-
ник пресс-службы Восточного военного округа 
подполковник Александр Гордеев.

В ракетном соединении к новым обязанно-
стям приступил иерей Виктор – настоятель при-
хода храма «Святой Живоначальной Троицы», 
а военнослужащие железнодорожного соеди-
нения приобрели духовного наставника в лице 
иерея Дионисия - настоятеля прихода “Казан-
ской иконы Божией Матери” в п. Углегорск.

В новом учебном периоде, который старту-
ет 1 декабря, священнослужители будут при-
нимать активное участие не только в повсед-
невной деятельности воинских коллективов в 
местах постоянной дислокации, но и будут вы-
езжать вместе с военнослужащими на полиго-
ны в ходе боевой учебы и проведения учений. 

Управляющую компанию обяза-
ли вернуть 10 миллионов

Свыше 10 млн рублей обязала вернуть 
управляющую компанию ООО «Жилсервис» 
прокуратура Магаданской области. Компания 
незаконно взымала плату за капитальный ре-
монт обслуживаемых домов, но работы фак-
тически не проводились, сообщили  в пресс-
службе прокуратуры Магаданской области.

Установлено, что управляющая компания 
ООО «Жилсервис», оказывая услуги по управ-
лению 69 многоквартирными домами, произ-
водило начисление и взимание платы на капи-
тальный ремонт обслуживфаемых домов без 
соответствующего решения общего собрания 
собственников жилых помещений. За период 
с июня 2008-го по апрель 2012-го с жильцов 
многоквартирных домов управляющей компа-
нией собрано свыше 10 млн рублей.

Кроме того, в нарушение требований жи-
лищного законодательства собранные денеж-
ные средства израсходованы без решений 
собственников помещений о проведении ка-
питального ремонта многоквартирных домов. 
Работы управляющей компанией фактически 
не проводились.

 
Вот так удружили...

Изменения в закон «О рыболовстве», ини-
циатором которых стали парламентарии-даль-
невосточники - член Совфеда РФ от Сахалин-
ской области Александр Верховский и депу-
тат Госдумы Георгий Карлов -  обернулись не-
гативными последствиями для рыбоперераба-
тывающей промышленности России. Уже сей-
час почти 80 процентов профильных предприя-
тий Мурманской области остались без сырья, а 
уловы местной «прибрежки» дорожают на вну-
треннем рынке.

Первыми тревогу забили в Мурманской об-
ласти – местные предприятия рыбопереработ-
ки после вступления летом 2013 года в силу 
изменений в законе «О рыболовстве» столкну-
лись с острым дефицитом сырья.Несмотря на 
то, что  руководство областного комитета ры-
бохозяйственного комплекса, промысловики, 
контролирующие органы и представители бе-
реговой переработки уже приступили «к рабо-
те над ошибками» - готовят поправки с прице-
лом направить их в Минсельхоз РФ – ситуация 
в области близка к критической.

Почти 80 процентов некогда мощных ре-
гиональных предприятий рыбоперерабатыва-
ющей отрасли сегодня остались без сырья, а 
12-ти перерабатывающим предприятиям гро-
зит полный коллапс. По словам представителя 
региональной промышленности, объемы уло-
ва, выгружаемого в Мурманской области, за 
последние несколько месяцев сократились на 
50 процентов. 

Причина здесь одна - поправки в ФЗ «О ры-
боловстве», которые позволяют прибрежным 
рыболовецким судам замораживать рыбу пря-
мо на борту и перегружать ее с судна на судно. 
«Сейчас рыба, выловленная в районе побере-
жья Кольского полуострова, в основном идет 
на экспорт и перерабатывается иностранны-
ми предприятиями», говорится в публикации. 
По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

С поличными...

Комсомольская юность моя...

Козни едроссов не пройдут 

Ожидалось, что в понедельник пресс-
службы правоохранительных органов вы-
ступят с официальным заявлением по пово-
ду задержания главы Пограничного района, 
а суд должен будет рассмотреть вопрос об 
аресте Игоря Червинца.

Наша справка: Червинец Игорь Валенти-
нович родился 18.07.1972 в поселке Погра-
ничном Приморского края. В 1994 году окон-
чил электротехнический факультет Дальнево-
сточного государственного технического уни-
верситета (Дальневосточного ордена Трудо-
вого Красного Знамени политехнического 
института имени В.В. Куйбышева) по специ-
альности «Электрические станции» с присво-
ением квалификации «инженер-электрик».

Трудовую деятельность начинал в должно-
сти электромонтера по ремонту воздушных 
линий электропередачи IV разряда на «По-
граничном» мастерском участке «Централь-
ных электрических сетей» ОАО «Дальэнерго».

В 1995 году как офицер запаса был при-
зван в Вооруженные силы РФ. Службу прохо-
дил на Тихоокеанском флоте. Уволен в зва-
нии старшего лейтенанта. С 1998 года ра-
ботал мастером группы подстанций 35/10/6 
кв на «Пограничном» мастерском участке 
«Центральных электрических сетей» ОАО 
«Дальэнерго».

С 2001 года — начальник Гродековского 
района электроснабжения ДВЖД ОАО «РЖД»

В 2003 году окончил Дальневосточный 
государственный технический университет 
по специальности «Бухгалтерский учет, ау-
дит и анализ хозяйственной деятельности 
предприятий» с присвоением квалификации 
«экономист-бухгалтер».

В 2004 году был избиран депутатом Думы 
Пограничного муниципального района III 
созыва.

В 2006 году прошел профессиональную 
переподготовку по программе «Подготов-
ка управленческих кадров для организа-
ций народного хозяйства РФ» с присвоени-
ем квалификации «менеджер по управлению 
производством».

В 2009 году был избран депутатом Думы 
Пограничного муниципального района IV 
созыва.

В марте 2011 года избран главой Погра-
ничного муниципального района.

В настоящее время проходит заочное об-
учение в Дальневосточной академии госу-
дарственной службы в Хабаровске по специ-
альности «Государственное и муниципальное 
управление».

Семейное положение: женат, воспитыва-
ет двоих детей, — сообщается на сайте ад-
министрации Пограничного района.

29 октября в юбилейный день рож-
дения ВЛКСМ в парке имени ком-

сомольца-пограничника Валентина Ко-
тельникова, погибшего при защите ру-
бежей СССР на заставе «Волынка», 
коммунисты местного отделения КПРФ 
провели торжественный митинг у па-
мятника комсомольцам Ивану и Миро-
ну Дарьиным (это братья) и Федору Су-
ровцеву, погибшим в 1924 году от рук 
белобандитов.

Первый секретарь местного отделения КПРФ 
Надежда Бачук рассказала о комсомольском 
движении в Пограничном районе и в Примор-
ском крае, о первых комсомольских ячейках, 
о славных делах комсомольцев в годы Великой 
Отечественной войны, в послевоенное время, 
в наши дни. После возложения цветов к обели-
ску участники митинга с вдохновением пели пес-
ни своей незабываемой юности. Они действи-
тельно незабываемы, они с нами, они в нас. Мо-
жет, это несколько пафосно, но к великой цели 
надо быть готовыми всегда и делать все для ее 
осуществления и не жалеть для этого своих сил 
и жара сердца.

И как раз об этом, о славных делах комсо-
мола, о нынешних днях, о борьбе с правящим, 
антинародным режимом говорили бывшие ком-
сомольцы, которые после митинга собрались 
в большом зале местного Дома офицеров на 
свой торжественный вечер. Им было что вспом-
нить, что рассказать, ведь у каждого нынешне-
го коммуниста за плечами, работа на целине 
и в шахтах, в органах милиции, на стройках, на 

полях и фермах, на охране границы.
Вот, к примеру, коммунист с 45-летним ста-

жем Нина Андреевна Салова, которая более 50 
лет проработала заведующей детским садом 
№ 1 в п. Пограничный, она Почетный житель 
Пограничного района. Именно про таких истин-
ных коммунистов, посвятивших свою жизнь бла-
городному делу воспитания подрастающего по-
коления, юной смены, и посвящены строки ком-
сомольской песни: «Пока я дышать умею, я буду 
идти вперед».

Автор этих строк тоже поделился своими вос-
поминаниями о комсомоле. В комсомол я всту-
пил на первом курсе Политехникума в г.Торжке 
тогда еще Калининской области (ныне Тверской). 
Был комсоргом на подводной лодке на Северном 
флоте, когда проходил срочную службу. Затем из-
бирался комсоргом на судах Управления «Восто-
крыбхолодфлот» — крупнейшей рефрижератор-
ной компании мира, от которой сейчас ничего 
не осталось. Затем, работая в районной газете 
«Знамя Октября» в течении 10 лет был активным 
членом районного штаба «комсомольского про-
жектора» и часто печатался на страницах крае-
вой газеты «Тихоокеанский комсомолец».

В заключение Н. Бачук вручила бывшим ак-
тивным комсомольцам памятные значки в честь 
юбилея комсомола. Получая такой очень дорогой 
для него памятный значок, бывший комсомоль-
ский работник, а ныне начальник отдела Пенси-
онного фонда РФ по Пограничному району Ана-
толий Коробчук был растроган.

Анатолий Дарнев. 
Фото автора.

4 ноября коммунисты местного отде-
ления КПРФ Пограничного района 

с обрались вместе с активом на встре-
чу с первым секретарем Приморско-
го краевого отделения КПРФ, руководи-
телем фракции КПРФ в ЗАКСе В.В. Гришуко-
вым, который обстоятельно рассказал о со-
циально-экономическом положении в стране 
и в крае, посвятив особое внимание формам 
и методам политической борьбы и прежде 
всего участию коммунистов в органах власти 
местного самоуправления.

Дело в том, что в Пограничном районе 17 
ноября пройдут выборы в Думу, которая была 
раньше срока распущена по решению сначала 
районного, а затем краевого и Верховного су-
дов из-за того, что восемь депутатов 4-го созы-
ва побросали свои мандаты и вышли из Думы, 

чтобы, так сказать, угодить ныне действующе-
му главе района И.В.Червинцу (который, кстати, 
в эти задержан правоохранительными органа-
ми, как утверждают, за взятку), а оставшиеся 
в Думе 13 депутатов оказались таким образом 
нелигитимными и дума в течение полугода не 
имела права принимать свои решения, что са-
мым отрицательным образом отразилось на по-
ложении района прежде вполне благополучно-
го, а ныне переживающего нелегкие времена.

В прежнем составе был только один комму-
нист (автор этих строк). В нынешнюю выбор-
ную компанию от КПРФ идут шесть кандидатов, 
которые уже прошли дважды судебные тяжбы 
в районном и краевом судах, ибо едросы попы-
тались снять кандидатов от КПРФ с выборной 
дистанции, наняв своих опричников — адвока-
тов, аж, из Барнаула.

Но суды были благополучно выиграны. Нам 
здорово помог второй секретарь Приморского 
отделения КПРФ П. Г.Ашихмин. Но едросы соби-
раются устраивать новые козни против канди-
датов от КПРФ. И поэтому надо быть готовыми 
и к новым проискам партии от власти.

Как сказал В.В.Гришуков, со стороны краево-
го комитета партии местным коммунистам будет 
оказана всесторонняя помощь и она уже оказы-
вется. В заключение В.В.Гришуков ответил на 
вопросы участников собрания и вручил памят-
ные медали ЦК КПРФ, а также и комсоольские 
значки,в честь 95-летия комсомола и пожелал 
местным коммунистам и их сторонникам успе-
хов на предстоящих выборах.

Анатолий Дарнев, 
член бюро Пограничного  

местного отделения КПРФ.

Во Владивостоке по подозрению 
в получении взятки в сумме 300 

тысяч рублей задержан глава По-
граничного района Приморского 
края Игорь Червинец, сообщил ис-
точник, близкий к правоохранитель-
ным органам края. По его словам, 
задержание было проведено со-
трудниками ФСБ в пятницу, 8 ноя-
бря, в центре Владивостока в кафе 
«Латте». Детали и мотивы задержа-
ния не разглашаются. 

Вести из Пограничного района



513 – 19 ноября 2013

Иностранные акции Овечкина
Специальная комиссия Законодательного Собра-

ния Приморского края по контролю за достовер-
ностью сведений о доходах, об имуществе и обяза-
тельствах имущественного характера признала факт 
нарушения антикоррупционного запрета на владение 
иностранными акциями депутатом приморского пар-
ламента Евгением Овечкиным, а также его супругой, 
сообщили в пресс-службе Законодательного Собра-
ния Приморского края. Фактически создается пре-
цендент в российской политике: за наличие зарубеж-
ных активов депутат может впервые лишиться свое-
го мандата.

Ранее соответствующий факт владения иностранными акция-
ми выявили сотрудники Следственного комитета и прокуратуры 
Приморского края.

Как отметил в ходе заседания комиссии исполняющий обязан-
ности начальника отдела по надзору за исполнением законода-
тельства о противодействии коррупции прокуратуры Приморско-
го края Василий Скорик, установленный факт является достаточ-
ной причиной для досрочного прекращения полномочий народно-
го избранника. В частности еще в ходе обыска в 2012 году уста-
новлено, что Евгений Овечкин владеет акциями двух иностранных 
компаний. По словам Скорика, ни депутату, ни его супруге никто 
не мешал в установленный срок избавиться от акций, однако это-
го сделано не было. Сам Евгений Овечкин отказался прокоммен-
тировать выявленное нарушение представителям прокуратуры.

В октябре прокурор Приморского края Сергей Бессчастный на-
правил в антикоррупционную комиссию приморского парламен-
та соответствующие документы и поставил вопрос перед пар-
ламентариями о досрочном прекращении полномочий депутата 
Овечкина.

В свою очередь, председатель специальной парламентской ко-
миссии Джамбулат Текиев заметил, что депутата Евгения Овечки-
на дважды приглашали на заседании комиссии для разбиратель-
ства, но парламентарий попросил провести разбирательство без 
его участия. В результате члены комиссии рассмотрели вопрос без 
личных пояснений Евгения Овечкина.

Члены комиссии единогласно признали факт нарушения и на-
правят информацию в комитет по регламенту и депутатской эти-
ке Законодательного Собрания Приморского края.

Очевидно, что Евгения Овечкина могут не только лишить депу-
татского мандата, но и исключить из партии «Единая Россия», ко-
торую он представлял в региональном парламенте. Как ранее ут-
верждала секретарь Приморского регионального отделения пар-
тии Людмила Талабаева, вопрос об исключении народного избран-
ника из партии депутаты поднимут на ближайшем съезде. Прав-
да, она не уточнила, будут ли также исключены из рядов «Единой 
России» ее видные деятели Николаев, Степанченко, Лысак и дру-
гие, находящиеся в бегах.

Напомним, что это не единственные претензии правоохрани-
тельных структур к депутату Евгению Овечкину. В частности, он 
также обвиняется в совершении преступления, предусмотренно-

го статьей 159 УК РФ (мошенничество в сфере предприниматель-
ской деятельности). По версии следствия, в 2008 году обвиняе-
мый путем мошенничества похитил у коммерческого предприятия 
нефтепродукты стоимостью не менее 38 млн. рублей и распоря-
дился ими по своему усмотрению.

В настоящее время следствие по уголовному делу прекра-
щено принято из-за временного тяжелого состояния здоровья 
парламентария.

Евгений Овечкин в 2011 году стал депутатом и председате-
лем Законодательного Собрания Приморского края пятого созы-
ва. Однако в 2012 году после возбуждения в отношении народ-
ного избранника уголовного дела региональный парламент боль-
шинством голосов избрал председателем депутата Виктора Гор-
чакова, который уже возглавлял Законодательное Собрание чет-
вертого созыва.

Что любопытно, до сих пор все депутаты Законодательного Со-
брания, а также их помощники носят в карманах удостоверения, 
подписанные экс-спикером Евгением Овечкиным. И, надо пола-
гать, все они не испытывают каких-либо моральных страданий или 
неловкостей. Иначе бы уже давно сменили сей странный документ.

.

Покалечили, пока лечили
В больнице города Артёма к участнику Великой Отечественной войны отнеслись, как к бомжу

Ветерану-герою войны не нашлось места 
в больничных палатах — его, как бомжа, опре-
делили в коридоре, безо всякого присмотра со 
стороны персонала. И когда больному понадо-
билось отправиться в туалет, рядом никого не 
оказалось. Самостоятельный поход для Алек-
сандра Николаевича закончился еще одной 
трагедией — во время падения, зацепившись 
за шторы, он сломал себе шейку бедра. Тут же 
его перевели в травматологическое отделение 
для проведения операции, а в минувший поне-
дельник, 5 ноября, в связи с ухудшением со-
стояния здоровья, А.Н. Демчук был определен 
в реанимацию…

Невозможно найти слов оправдания со-
трудникам, дежурившим в ту злополучную ночь 
в приемном покое и в хирургии, а также руко-
водству больницы, которое довело ситуацию 
в своем хозяйстве до такого откровенного из-
девательства над больным человеком. Вряд ли 
Александр Николаевич Демчук мог и предполо-
жить когда-то, что на закате жизни ему придет-
ся терпеть унижение и произвол в стенах го-
сударственного учреждения, где априори долж-
ны лечить, поднимать на ноги, но никак не 
калечить.

Он не был баловнем судьбы — и в годы воен-
ного лихолетья с оружием в руках, и в мирное 
время ему каждый день приходилось оправды-
вать высокое звание Человека с большой бук-
вы, не жалевшего сил и здоровья ради Великой 
Победы и процветания родной страны, готово-
го в любую минуту прийти на помощь товарищу, 
чуткого к чужим проблемам и боли.

В июле 1941 года А.Н. Демчук был призван 
в ряды Рабоче-крестьянской Красной Армии, 
проходил службу в составе 357-го отдельного 
артиллерийского дивизиона 35-й армии Даль-
невосточного фронта. Окончил школу сержан-
тов, был командиром орудия, старшиной бата-
реи. Принимал участие в боевых действиях про-
тив войск империалистической Японии с 9 авгу-
ста по 2 сентября 1945 года.

После окончания войны Александр Никола-
евич трудился на предприятиях города Арте-
ма: в тресте «Артемторг», на шахте № 3 «Ц» 
(«Дальневосточная») слесарем, а затем меха-
ником участка. Неоднократно избирался пред-
седателем профсоюзного комитета горняков. 
Уже находясь на пенсии, работал мастером 
по подготовке кадров, одновременно избирал-

ся секретарем парторганизации. С 1979-го по 
1995 год трудился слесарем на птицефабрике 
«Уссурийская».

Родина по достоинству оценила боевые и тру-
довые заслуги Александра Николаевича Демчу-
ка, наградив его высокими правительственны-
ми наградами: Орден Славы 3-й степени, Орден 
Отечественной войны 2-й степени, медаль «За 
Победу над Японией», знак «Отличный артилле-
рист», медали «За трудовую доблесть», «За трудо-
вое отличие», знаки «Шахтерская Слава 3-й сте-
пени», «Победитель социалистического соревно-
вания» и мн. др.

Даже когда ветеран перешагнул 90-летний 
рубеж, он продолжал посещать школы города, 
рассказывая молодому поколению, сколько бед 
и напастей свалилось на долю советских людей, 
таких же девчонок и мальчишек военной эпо-
хи. За большой вклад в дело военно-патриоти-
ческого воспитания Александр Николаевич не-
однократно поощрялся Коммунистической пар-
тией, членом которой он является с 1943 года, 
руководством Артемовского городского округа. 
В августе нынешнего года, по распоряжению 
главы АГО, А.Н. Демчук был награжден памят-
ным знаком к 75-летнему юбилею г. Артема…

Конечно, работники КГБУЗ «Артемовская го-

родская больница № 1» могли не знать о заслу-
гах своего очередного пациента. Но разве вы-
бор отношения к тому или иному человеку дол-
жен определяться только количеством наград 
и званий? Неужели хотя бы даже солидный воз-
раст Александра Николаевича не заставил ме-
диков отнестись к нему по-человечески, с сочув-
ствием и уважением?! Ни у кого не ёкнуло в гру-
ди, не хватило разума и совести выполнить свой 
профессиональный долг перед ветераном, как 
подобает настоящим врачам, дававшим клят-
ву Гиппократу.

Этот случай, безусловно, выходит за грани-
цы всякого понимания, но он, увы, не первый 
и, надо полагать, не последний. Тысячам паци-
ентов городской больницы № 1 часто прихо-
дится сталкиваться с грубостью и наплеватель-
ским отношением к себе со стороны медицин-
ских работников, руководства. Каждое обра-
щение в данное учреждение здравоохранения 
для многих сродни подвигу. До регистратуры не 
дозвониться, вызвать врача на дом невозмож-
но, а еще очереди, гонения по разным зданиям 
(прием осуществляется в одном, анализы нужно 
идти сдавать в другое, расположенное за сотни 
метров), по-прежнему аварийное состояние по-
мещений поликлиники…

Безобразия длятся уже долгие годы — и ког-
да больница находилась в муниципальном под-
чинении, и когда, в рамках реформы здраво-
охранения, перешла под крыло администрации 
Приморского края. Десятки жалоб артемовцев 
в различные инстанции не возымели должного 
действия.

Хотя после моего вмешательства и оператив-
ной реакции чиновников краевого департамен-
та в январе этого года сдвиг в лучшую сторону 
все-таки произошел. Если до этого люди, чтобы 
получить заветный талончик к врачу, были вы-
нуждены исключительно в субботний день за-
нимать очередь в регистратуру задолго до ее 
открытия и по несколько часов простаивать на 
морозе, то после «работы над ошибками» были 
сделаны соответствующие выводы. Теперь за-
писаться на прием к врачам стало возможно 
в любой день недели, а также по телефону. Об 
этом мне тогда сообщили пациенты лечебного 
учреждения, благодарившие за помощь и уча-
стие и меня лично, и губернатора края за опера-
тивное вмешательство в ситуацию. Но при этом 
никто из виновных лиц медучреждения, допу-
стивших хаос и неразбериху с огромными оче-
редями и не спешивших навести порядок в за-
писи к врачам, не понес какого бы то ни было 
наказания, не расстался со своей должностью. 
Главный врач больницы на месте, заведующая 
поликлиникой тоже, хамы и грубияны также ни-
куда не исчезли.

Изменится ли кардинально ситуация в дан-
ном учреждении здравоохранения после нынеш-
ней дикой истории, покажет время. В адрес гу-
бернатора В.В. Миклушевского направлено оче-
редное депутатское обращение с просьбой ра-
зобраться и привлечь к дисциплинарной ответ-
ственности сотрудников КГБУЗ «Артемовская го-
родская больница № 1», допустивших халатность 
и равнодушие по отношению к участнику Вели-
кой Отечественной войны Александру Никола-
евичу Демчуку. 

Остается надеяться, что глава региона все-
таки найдет время, чтобы вмешаться в крити-
ческую ситуацию, сложившуюся в подведом-
ственной организации, и наведет здесь элемен-
тарный порядок, защитит права многочислен-
ных пациентов на получение квалифицирован-
ной, качественной медицинской помощи.

Юрий Касецкий, депутат Думы Артёмовского 
городского округа.

Когда ж бывшего экс-спикер Законодательного Собрания Приморья исключат из партии власти?

Здравохоронение

«Золотой» фонд «Единой России»

Окончание. Начало на стр. 1
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Болгарские студенты 
захватили университет

Тысячи болгарских студентов, требующих 
немедленной отставки правительства, 11 но-
ября взяли под свой полный контроль главное 
здание университета Софии, сообщает «Бол-
гария сегодня».

Протестующие перекрыли все входы в зда-
ние, опутали их цепями, повесили амбарные 
замки, и теперь отказываются пропускать 
внутрь тех, кто их не поддерживает. Они обе-
щают держать оборону до тех пор, пока пра-
вительство Болгарии не уйдет в отставку.

По словам студентов, они решились на 
этот шаг, почувствовав поддержку народа 
во время марша, состоявшегося днем ранее. 
Во время этой акции ее участники перекры-
ли движение по центру Софии, призывали со-
граждан добиваться политической реформы 
и говорили о необходимости свергнуть суще-
ствующую власть, отмечает News Bg.

Протестующие полагают, что существую-
щие политические партии выполняют заказ 
олигархических кругов, отказываясь прислу-
шиваться к чаяниям простых людей. В ходе 
марша были освистаны как правые, так и ле-
вые политики.

Жители Болгарии уже несколько месяцев 
регулярно устраивают различные акции про-
теста, добиваясь радикальных изменений в 
стране. По их мнению, в рамках существую-
щей политической структуры невозможно до-
биться существенных улучшений.

На Филиппинах введено 
положение «национального 
бедствия»

Президент Филиппин Бенигно Акино ввел 
положение «национального бедствия» после 
супертайфуна «Хайянь» («Йоланда»), обрушив-
шегося на страну.

Закон 2010 года о сокращении природ-
ных рисков и управлении ими определяет та-
кое состояние как «условия, сопровождающи-
еся массовыми человеческими жертвами и/
или огромным ущербом имуществу, наруше-
нием доступа к средствам существования и 
нормального образа жизни людей в затрону-
тых районах вследствие природного или вы-
званного людьми бедствия».

Ранее сообщалось, что В зоне тайфуна 
могли находиться до 2 тысяч россиян.

Напомним, супертайфун «Хайянь» («Йолан-
да»), уже названный мощнейшим за всю исто-
рию метеонаблюдений, обрушился на Филип-
пины 9 ноября, принеся шестиметровые вол-
ны и ветры, скорость которых достигала 315 
километров в час с порывами до 379 кило-
метров в час.

Цепь разрушений от удара стихии протя-
нулась по центральной части Филиппин при-
мерно на 600 километров с востока на запад. 
Больше других пострадала провинция Лейте – 
там жертвами тайфуна, по предварительным 
данным, стали 10 тысяч человек.

Официально жертвами супертайфуна пока 
признан около 1,5 тысяч человек, число по-
страдавших от удара стихии достигло 9,5 млн 
человек.

Землетрясение в Таджикистане
Землетрясение, которое произошло в 

Вахдатском районе Таджикистана - оставило 
множество руин. В районе разрушены более 
100 домов и около 260 получили серьезные 
повреждения.

По предварительной информации, которую 
передают спасательные службы Таджикиста-
на - пострадавших нет.

Источник сообщает - «Специалисты зафик-
сировали землетрясение утром десятого ноя-
бря, когда в 26 километрах от юго - востока 
Душанбе - начали провялятся подземные толч-
ки. Его силу оценивают в 5 баллов в эпицен-
тре и около 4 в  районе Рудаки, вблизи горо-
да Душанбе».

Стрельба в Нью-Йорке: 
четверо погибших

Неизвестный в Нью-Йорке застрелил трех 
человек, после чего покончил жизнь самоу-
бийством Причиной стрельбы мог стать спор 
о музыкальных пристрастиях, считают нью-
йоркские полицейские.

Инцидент произошел в Бруклине в поне-
дельник 11 ноября после полуночи. Прибыв-

Пульс планеты АТАС-2012

АТЭС обрастает уголовными статьями
Спустя год после владивостокского саммита 
вскрываются всё новые факты хищений

культивировала полигон твердых бытовых от-
ходов (ТБО) и строила новый комплекс по пе-
реработке и утилизации отходов. Примечатель-
но, что бизнесмен победил в аукционе на ре-
культивацию полигона, который во Владивосто-
ке называют «Горностаевской свалкой», пред-
ложив сумму на 37 % меньше, предусмотрен-
ной контрактом.

В первоначальной проектно-сметной доку-
ментации самым дорогостоящим материалом 
при реконструкции свалки, была георешетка, 
которой требовалось более 927 тыс. «квадра-
тов». Ее стоимость составляла 528,3 руб. за 1 
кв. м. Но в ходе работ генподрядчик георешет-
ку одной марки заменил другой, произведен-
ной в Китае. Ее стоимость по смете уже была 
584,35 руб. за «квадрат».

В счетах-фактурах, предоставленных компа-
нией ревизорам Счетной палаты, не было ин-
формации о стране происхождения товара и но-
мерах таможенных деклараций, по которым он 
был ввезен в РФ. Тогда проверяющие обрати-
лись к таможенникам и выяснили, что георе-
шетка ввозилась «по цене, не превышающей 
118,0 руб. за 1 кв. м с учетом таможенных по-
шлин и НДС». «Таким образом, стоимость при-
нятой госзаказчиком георешетки была завыше-
на в 4,9 раза»,— говорится в материалах Счет-
ной палаты.

Но департамент градостроительства краевой 
администрации принял работы у «Востокстрой-
сервиса» с завышением стоимости материала 

на 319,2 млн руб. Выходит, что Сергей Дроздов 
сначала выиграл тендер за счет низкой цены, 
а потом провел с чиновниками корректировку 
проекта. Примечательно, что китайская георе-
шетка пустила трещины сразу, как только ею 
укрыли свалку.

Компания Сергея Дроздова засветилась 
в Приморье еще в одном скандале. Не успел 
«Востокстройсервис» построить новый полигон 
ТБО, но старый местные чиновник уже закры-
ли. Оказалось, что 600-тысячному городу ста-
ло некуда девать мусор. Тогда вице-губернатор 
Владимир Балан и экс-заместитель главы адми-
нистрации Владивостока Альфред Татарчук, ре-
шили свозить городские отходы на одну из пло-
щадок строящегося комплекса, которая, есте-
ственно, не была готов к приему и захороне-
нию мусора. Машины попросту сваливался отхо-
ды на землю, нанося колоссальный ущерб эко-
логии. Размер вреда, причиненного окружаю-
щей среде по оценкам Центра лабораторного 
анализа и технических изменений по Примор-
скому краю, составили не менее 22,1 млн ру-
блей. Выходит, вместо одной закрытой «Горно-
стаевской свалки» Владивосток получил другую.

Но даже не этот факт «прославил» «Восток-
стройсервис». Еще до закрытия старой свалки, 
компания получает от Дальневосточного управ-
ления Ростехнадзора практически монополь-
ную лицензию на сбор, использование, обез-
вреживание, транспортировку и размещение 
отходов. Во время получения документа замру-

ководителя регионального управления ведом-
ства был Михаил Бибиков, сын которого (Антон 
Бибиков — «СП»), работал замом Олега Дроз-
дова, и по совпадению занимался получением 
лицензии.

С января 2011 года «Востокстройсервис» 
многократно поднял цену на прием отходов. По-
скольку вывозить мусор во Владивостоке боль-
ше было некуда, кроме как на строящийся ком-
плекс, то руководители компаний вынуждены 
были идти на эти грабительские условия.

Любопытно, что мусор вывозили по новым 
тарифам с января 2011 года, а департамент по 
тарифам края установил цены на услуги компа-
нии только в конце мая 2011 года. За этот срок 
«мусорный король» Владивостока, по оператив-
ным данным, мог собрать не менее 20 милли-
онов рублей.

Олег Дроздов является также руководите-
лем «Первой игровой компании Востока», ко-
торая ведет сооружение первого объекта бу-
дущей интегрированной развлекательной зоны 
«Приморье» — гостиничного комплекса с кази-
но. Примечательно, что арест бизнесмена со-
стоялся после того, как власти Приморья приш-
ли к инвестиционному соглашению смагнатом 
из Макао Лоуренсом Хо. Как сообщал пресс-
служба местного «Белого дома», вложения в бу-
дущую приморскую игорную зону на первом эта-
пе составят $130 млн, на втором — $570 млн. 
При этом предусматривается, что инвестиции 
будут идти через «Первую игровую компанию 
Востока», обладающую лицензией на игорную 
деятельность. Структуры Хо приобрели 51% 
Oriental Regent — владельца «Первой игровой», 
еще 19% достались тайваньской Firich, 30% — 
у компании Олега Дроздова Elegant City.

За четыре года подготовки к саммиту, в раз-
витие региона из федерального и регионально-
го бюджета было вложено более 680 млрд ру-
блей. Подготовка к форуму обернулась много-
численными скандалами, которые могли бы воз-
главить рейтинг казнокрадства. По итогам про-
верки, аудиторы СП РФ, насчитали нарушений 
на 8 млрд рублей. По подозрению в хищениях 
ранее был арестован экс-замминистра Минреги-
она Роман Панов, фигурантом уголовного дела 
стал бывший глава его Дальневосточной дирек-
ции Олег Букалов.Силовиками возбуждено 23 
уголовных дела (ущерб — 224 млн. руб.), и они 
не исключают новых расследований.

Татьяна Николаева, «СП».

Окончание. Начало на стр. 1
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Что было, того не было?

Всё продаётся, даже то, что свято -
Всему на рынке есть своя цена,
Но и торгаш бессовестный когда-то
За это всё расплатится сполна.
                              А.Чекурин. 

В  минувшую субботу 2 ноября в То-
кио прошел саммит министров ино-

странных дел и министров обороны 
России и Японии он стал логическим 
продолжением принятого на высшем 
уровне принципиального решения: под-
писать спустя шесть десятков лет мир-
ный договор. Дело теперь за конкрет-
ными его условиями. Сергею Лавро-
ву и его коллеге Фумио Кисида, разу-
меется, надо сделать основную юриди-
ческую работу. Но здесь как никогда 
важна и военная сторона соглашения.

Япония претендует на четыре острова Ку-
рильской гряды — Итуруп, Кунашир, Шикотан 
и Хабомаи, ссылаясь на двусторонний Трактат 
о торговле и границах 1855 года. Возвращение 
островов Токио поставил неотъемлемым усло-
вием заключения мирного договора с Россией, 
который по окончании Второй Мировой войны 
так и не был подписан.

Напомню на прошедшей в Санкт-Петербурге 
встрече российским президентом и японским 
премьером была достигнута договоренность … 
внимание! … взять за основу дальнейших ме-
роприятий в рамках подписания мирного дого-
вора принцип «хикиваки». «Ни победителей, ни 
побежденных!» — так по-русски можно пере-
дать его суть. В спорте — ничья! Подразумева-
ется, что Россия и Япония будут равными участ-
никами дальнейшего переговорного процесса 
и, как следует понимать, историческая прав-
да России, причины перехода к ней Южных Ку-
рильских островов, не будут учитываться.

Но позвольте! Советский Союз в ходе ВОВ 
вынужден был концентрировать значительные 
воинские ресурсы на Дальнем Востоке именно 
из-за опасности вступления Японии в войну про-
тив СССР на стороне гитлеровской Германии. 
Советская армия на западном фронте несла ко-
лоссальные потери и была лишена поддержки 
тех свежих сил, которые могли быть переброше-
ны с Дальнего Востока, если бы Япония откры-
то не угрожала советским границам.

В 1945г. более 12 тысяч советских солдат 
и офицеров отдали свои жизни во имя победы 
над азиатскими союзниками Гитлера. 1 тыся-
ча 567 советских солдат и офицеров погибли 
непосредственно в боях за Курильские остро-
ва. Советский представитель генерал-лейтенант 
Кузьма Деревянко был среди тех, кто подписы-
вал Акт о капитуляции Японии. То есть, Япония 
капитулировала, признала свое военное пора-
жение, и Советскому Союзу. То есть, не хикива-
ки, а харакири Японской империи стало фина-
лом Второй мировой войны. Теперь оказывает-
ся, что нет «ни победителей, ни побежденных». 
Хикиваки! Разве не было победы? Советские 
солдаты и офицеры героически не погибли?

Итак 2 сентября 1945 года на борту амери-
канского линкора «Миссури» был подписан Акт 
о полной и безоговорочной капитуляции Япо-
нии во Второй мировой войне. От имени Совет-
ского Союза его подписал представитель Глав-
ного командования советских войск на Даль-
нем Востоке, многоопытный разведчик-дивер-
сант генерал-лейтенант Кузьма Николаевич Де-
ревянко, проделавший в 30–40-х годах боевой 
путь по маршруту Китай — Финляндия — Вос-
точная Пруссия — Курск — Днепр — Корсунь — 
Яссы — Кишинёв — Венгрия — Австрия — Япо-
ния.

68 лет спустя, 4 сентября 2013 года, в Пе-
тербурге в рамках саммита «большой двадцат-
ки» президент РФ, бывший сотрудник КГБ, про-
делавший служебный путь по маршруту Ле-
нинград — дружественный Дрезден — Ленин-
град, подполковник В.В. Путин договорился кое 
о чем с премьер-министром Японии Синдзо Абэ. 
По итогам этих кратких переговоров пресс-
секретарь президента Д. Песков сообщил бук-
вально следующее. Обсудив тему мирного до-
говора, Путин и Абэ считают, что решение про-
блемы может быть лишь на основе принципа 
«нет победителя и нет побежденного», что по-
японски называется «хикиваки» — два лидера 
сошлись на том, что именно на основе этого 
принципа нужно подходить к этой проблеме».

Вбросив в общественное сознание тезис 
про ничью (пресловутое «хикиваки»), Путин пре-
следует вполне прагматическую цель — подго-

товить почву для передачи японцам Курильских 
островов, на которые они усиленно претенду-
ют. Вряд ли острова будут переданы единовре-
менно — скорее, будет объявлено какое-нибудь 
«совместное освоение», которое приведет к от-
торжению территории лишь через определен-
ное количество лет, когда все свыкнутся. Са-
мое смешное, что Путин прямо нарушает вне-
сенный едросами в Думу законопроект об уго-
ловной ответственности за «отрицание деятель-
ности армий стран антигитлеровской коалиции 
по поддержанию международного мира и без-
опасности во время Второй мировой войны»

Ведь сам термин «ХИКИ-ВАКИ» использую-
щийся судьями в борьбе дзюдо, означает, что 
схватка закончилась ничейным результатом. 
Это означает, что Россия предложила Японии 
по итогам Советско-японской войны 1945 года 
признать ничью.

А признав «ничью» Россия и Япония совер-
шат официальный пересмотр итогов Второй 
мировой войны и установленных послевоен-
ных границ!

Сегодня хикиваки с Японией, а завтра ока-
жется — с Германией тоже хикиваки и пора от-
давать Калининград?

Кстати сказать, интересно, какой вообще 
может быть мирный договор при наличии пре-
тензий Японии на южные Курилы? А ведь главы 
двух государств говорили о нем как о деле са-
мого ближайшего будущего. Стало быть, похо-
же, все-таки собирается «нацлидер» торгануть 
островами...

И вот тут все становится очевидным — как 
обычно, в путинской дипломатии свою роль 
играет газ. Япония — крупнейший мировой 
импортер метана, а Россия осознает, что рын-
ки сбыта «Газпрома» сужаются вследствие аме-
риканского наступления сланцевого газа. И вот 
что получается: бусы (обогащение) для вождя 
в обмен на острова, ВОТ ТАК РАДИ контрактов 
для Газпрома и СОБСТВЕННОГО КОРЫСТНОГО 
ОБОГАЩЕНИЯ ПУТИН ОТКРЫТО ИДЕТ НА НАЦИ-
ОНАЛЬНОЕ ПРЕДАТЕЛЬСТВО!

Путин давно говорил о том, что Россия мо-
жет вернуть два оспариваемых острова на 
определенных условиях. Японские лидеры за-
являют, что они могут проявить гибкость по во-
просу о том, когда формально будут возвраще-
ны все острова, как только государства под-
твердят их принадлежность Японии.

Еще в 2003 году сходные переговоры засто-
порились, пишет The Financial Times. Тогда Рос-
сия вызвалась вернуть два острова из числа Ку-
рильских, но Япония резко изменила свою по-
зицию и с тех пор требует все четыре острова.

И вот в начале марта 2012 года, перед из-
бранием Путина на третий президентский срок. 

На встрече с иностранными журналистами, 
в которой участвовал и главред японской га-
зеты «Асахи симбун», Путин, как цитирует Info-
Japan.ru, сказал: «Мы с Вами, как дзюдоисты, 
должны делать смелые шаги, но для того, что-
бы выигрывать и не проигрывать. В этой ситуа-
ции, как ни странно, мы не должны добиваться 
какой-то победы. В этой ситуации мы должны 
добиться приемлемого компромисса. Это что-
то вроде «хикиваке». Надеюсь, мы все-таки най-
дем точки соприкосновения, которые позволят 
двигаться дальше в решении этой проблемы. 
Давайте так, когда я стану президентом, мы со-
берем наше министерство иностранных дел, по-
садим с другой стороны японское министерство 
и дадим им команду: «Хадзиме!» («начнем!»).

После состоявшихся 29 апреля переговоров 
между президентом России Владимиром Пути-
ным и премьер-министром Японии Синдзо Абэ. 
японская пресса просто взорвалась коммента-
риями и прогнозами.

Например, газета «Sankei Shimbun» высту-
пила с критикой предварительных предложений 
Японии «провести черту между островами Куна-
шир и Итуруп», то есть согласиться на передачу 
только трёх островов, а не четырёх: «Русские,.. 
само собой, попытаются сбить цену предложе-
нию о «трёх островах». Дело в лучшем случае за-
кончится тем, что Японии придется согласиться 
на «два с половиной острова», а в худшем слу-
чае — на «два»…»

В одном из интервью японский чиновник, по-
желавший остаться анонимным, сказал: «Япо-
ния не отказывается и вряд ли откажется от 
требования полностью вернуть все четыре 
острова, на пути прорыва в российско-япон-
ских отношениях остается территориальный 
спор из-за Курильских островов, без разреше-
ния которого заключение мирного договора не 
представляется возможным.»

Не исключено, что отказ японской сторо-
ны от компромиссных вариантов решения 
южнокурильского вопроса (которого де-юре 
не существует в связи с заключением Сан-
Францисского договора 1951 года) объясняет-
ся тем, что следом за «урегулированием про-
блемы северных территорий» Япония намере-
на «урегулировать проблему принадлежности 
всех Курильских островов и Южного Сахалина».

К примеру еще 8 марта на заседании бюд-
жетного комитета нижней палаты японского 
парламента Йосихика Нода заявил, что для То-
кио неприемлем «компромисс 1956 года». Со-
ветско-японская декларация 1956 года пред-
усматривала передачу Японии двух из четырех 
спорных островов южнокурильской гряды: Ши-
котана и Хабомаи. Токио вновь отказался от та-
кого варианта. Ведь острова Шикотан и Хабо-

маи составляют, по словам Ноды, только 7% от 
спорной территории, в то время как 93% оста-
ется у России.

Также после визита Синдзо Абэ в Москву; 
Китай распространил через свое официальное 
агентство Xinhuanet предупреждение: «Абэ де-
лает вид, что танцует с мечом, на самом деле 
он готовится убивать», а его богатые подарки 
России являются стратегией, направленной 
на развитие диалога по островам. «Эгоистиче-
ский расчет слишком очевиден — могут ли рус-
ские мудрецы этого не видеть?» — спрашива-
ют китайцы.

А что же сами собой представляют Куриль-
ские острова — с точки зрения экономики Ку-
рилы — это рыбные ресурсы и некоторые запа-
сы углеводородов. Но архипелаг имеет и очень 
важное военно-стратегическое значение. Это 
естественный заградительный барьер, перекры-
вающий морские подходы к Российскому Даль-
нему Востоку. Береговые ракетные комплексы 
размещенные там, значительно ограничат воз-
можности для какой-нибудь авианосной группы 
из Тихого океана прорваться к населенным рай-
онам. Кроме того, на островах добывают ред-
коземный элемент, сплавы из которого исполь-
зуют в двигателях современных военных истре-
бителей. Терять его «оборонке» просто нельзя!

Долгое время российские руководители не 
шли на поводу японцев и не соглашались с вы-
двигаемыми требованиями передать островной 
империи Южные Курилы. Даже Борис Ельцин, 
на совести которого «парад суверенитетов», 
в конечном итоге не дошел до того, чтобы от-
дать Южные Курилы японцам.

Ну а что до нынешнего «решателя» судьбы 
Всея Руси, то опасения в его национальном пре-
дательстве отнюдь небезосновательны; если 
вспомнить неудачные в этом смысле договор 
с Китаем о демаркации восточной части грани-
цы с передачей островов Тарабарова и Боль-
шого уссурийского а также договор от 2010 
года с Норвегией о разграничении морских про-
странств в Баренцевом море и Северном Ле-
довитом океане, в результате чего РФ потеря-
ла 90 тысяч квадратных километров в Заполя-
рье. Причем последнее соглашение, подписан-
ное при президенте Дмитрии Медведеве, спро-
воцировало резкую активизацию стран, кото-
рые имеют территориальные претензии к РФ. 
Япония — не исключение.

Кстати удивляет еще факт в том, что отсут-
ствует мирный договор России с Германией, 
что как бы никак не мешает динамичному раз-
витию всесторонних отношений, а Германия не 
предъявляет России никаких территориальных 
претензий.

Как будут развиваться дальнейшие собы-
тия, мы вскоре увидим и сами, но тот факт, что 
начался открытый процесс пересмотра итогов 
Второй мировой войны и перекройки послево-
енных границ уже сомнению не подлежит.

Глава РФ, являющейся правопреемницей 
Советского Союза, прогибается перед капиту-
лировавшим соседом и самовольно, абсолют-
но беззаконно отрицает победу СССР в войне 
с Японией. Была, мол, не война, а мелкая стыч-
ка в подворотне, после которой оба хулигана 
останутся при своих. А что такое пересмотр ито-
гов Второй мировой войны с точки зрения пра-
ва? Это крупнейший международный скандал — 
попрание основ, на которых зиждется весь со-
временный мировой порядок. Ведь если в вой-
не СССР с Японией нет победителей и побеж-
денных, то японцам следует возвратить не толь-
ко все Курилы, но и южную половину Сахалина.

С этой точки зрения любые территориаль-
ные уступки со стороны России проблемы не 
решат — напротив, наш отказ от суверените-
та над четырьмя, тремя, двумя или даже од-
ним-единственным южнокурильским островом 
не только создаст еще один прецедент пере-
смотра итогов Второй Мировой войны, но и по-
служит основанием для дальнейших территори-
альных претензий с японской стороны.

2 сентября 1945 года — одна из славных 
дат в русской истории. 68 лет назад милита-
ристская Япония капитулировала перед СССР 
и союзниками. В результате той войны Совет-
ский Союз вернул себе южную часть Сахали-
на и Курильские острова. За это наши герои-
ческие прадеды — советские солдаты и офи-
церы — заплатили своей кровью, и мы никог-
да не позволим, чтобы эта земля отошла кому-
то другому.

Денис Манченко.
 echo.msk.ru 

Главный дзюдоист Кремля  начинает распродажу российских 
земель  с Дальнего  Востока - с Курильских островов 

Путин сказал 
«хикиваке»



8

Газета зарегистрирована в Управлении Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Приморскому краю. Свидетельство о регистрации ПИ № ТУ 25-00129 от 03.12.2009 г.
Учредитель и издатель газеты: 
Приморское краевое отделение политической партии 
«Коммунистическая партия Российской Федерации». 
Адрес учредителя, издателя, редакции:
690078, г. Владивосток, ул. Комсомольская, 5 а, 7 этаж, каб. 704
Телефон: 245-48-02      e-mail: komitet@pkokprf.ru сайт: www.pkokprf.ru 

Номер подписан в печать в 18:00, по графику — в 18:00.
Газета отпечатана 12 ноября 2013 г. в ОАО «ИПК «Дальпресс», 
г. Владивосток, пр. «Красного знамени», д. 10. 
Редакция в переписку не вступает, рукописи, письма не возвращаются. 
Мнение авторов не всегда совпадает с мнением редакции. Авторы 
несут ответственность за достоверность публикуемых материалов.

На газету «Правда Приморья» можно подписаться 
в любом почтовом отделении края, с любого месяца

Подписной индекс 53468

№ 45 (645) 13 – 19 ноября 2013

Тираж 5000 экз. Номер заказа 3661. Цена свободная.

Редактор  В. Ф. Гончаров.

Наши девушки-боксёры - 
одни из лучших в России

Две представительницы Приморья 
успешно выступили на Всероссийских со-
ревнованиях по боксу «Олимпийские на-
дежды», прошедших в Ростовской области, 
сообщили в пресс-службе губернатора При-
морского края.

Как рассказали в департаменте физи-
ческой культуры и спорта, Ульяна Новико-
ва стала обладательницей золотой медали 
в весовой категории – 75 кг. Вторая пред-
ставительница Приморья Марина Квас так-
же завоевала «золото» в своей весовой ка-
тегории 80 кг.

Чемпионкой по танцам стала 
пара из Находки

Приморская танцевальная пара лучше 
всех выступила на первенстве Союза тан-
цевального спорта России. Соревнования 
прошли в Санкт-Петербурге. Как рассказа-
ли в департаменте физической культуры 
и спорта Приморского края, наш регион 
представляла пара из Находки.

Ребята из танцевально-спортивного клу-
ба «Надежда» Дана Пак и Леон Истратий 
заняли первое место в группе «Дети-2». 
Они обошли 129 пар.

У приморских яхтсменов – 
«серебро» и «бронза»

Всероссийская регата «Олимпийские на-
дежды» проходила с 2 по 9 ноября завер-
шилась в Геленджике. 186 спортсменов из 
44 городов России боролись за право стать 
членами молодежной сборной команды 
России в классах «Оптимист», Laser-Radial, 
Laser 4,7, «420». По итогам соревнований 
у приморских спортсменов в копилке се-
ребряная и бронзовая медаль, сообщи-
ли в пресс-службе яхт-клуба «Семь Футов». 

Соревнуются кикбоксёры
Открытый кубок Владивостока по кикбок-

сингу на призы ДЮСШ Бастион прошел в ми-
нувшие выходные в спорткомплексе «Олим-
пиец». В соревнованиях приняло участие око-
ло 120 спортсменов со всего Дальнего Вос-
тока. Большая часть побед досталась бойцам 
из столицы Приморья, сообщили  в федера-
ции кикбоксинга Приморского края.

Соревнования получились весьма насы-
щенные, особенно яркими вышли финаль-
ные бои. Спортсмены разных возрастных 
категорий боксировали в разделах: фулл-
контакт, фулл-контакт с лоу-киком и К-1. 
Все спортсмены были награждены меда-
лями и грамотами. Лучшие из них были 
удостоены специальных призов, предо-
ставленных федерацией кикбоксинга и 
партнерами.

Восемь медалей взяли 
юные каратисты на 
чемпионате России

Восемь медалей первенства России по 
каратэ WKF завоевали юные находкин-
ские спортсмены в Казани. В соревнова-
ниях приняли участие  более тысячи юных 
спортсменов. Юноши и девушки 10-13 лет 
представляли на соревнованиях 50 реги-
онов страны. В каждой весовой катего-
рии кумитэ (поединках) и ката (техниче-
ских комплексах) участвовало не менее 
70 спортсменов. Сразу девять воспитан-
ников находкинской федерации выступа-
ли на престижных соревнованиях в соста-
ве сборной Приморского края, сообщили  
в пресс-службе городской администрации. 
Так, золотыми призерам стали Александр 
Климкин, Вадим Марейчев и Валерий Югай. 
Вторые места завоевали Данил Кущ, Навид 
Мамадназарбеков и Андрей Стелец. Тре-
тьих мест в личных выступлениях добились 
Валерий Югай и Навид Мамадназарбеков.

По материалам информагентств. 

Спорт
Отметили юбилеи
6 ноября

Иван Терентьевич Лыткин, член КПРФ, 
проживающий  в пос. Тавричанка Надеж-
динского района;

Юрий Алексеевич Вициенко, член 
КПРФ, проживающий во Владивостоке;

Геннадий Николаевич Обухов, член 
КПРФ, проживающий  в Арсеньеве;

Надежда Сергеевна Плотникова, член 
КПРФ, проживающая  в с.Анучино Анучин-
ского района.

7 ноября
Владимир Иванович Остапенко, член 

КПРФ, проживающий в с.Гражданка Ану-
чинского района;

Галина Ивановна Сулимова, член 
КПРФ, проживающая  в пос.Кавалерово 
Кавалеровского района.

11 ноября
Людмила Петровна Хоменко, член 

КПРФ, проживающая в с.Яковлевка Яков-
левского района;

Александр Анатольевич Ковшун, член 
КПРФ, проживающий в  с.Голубовка ЗАТО 
Фокино...

Комитет Примор-
ского краевого отде-
ления КПРФ сердеч-
но поздравляет юби-
ляров и желает им 
крепкого здоровья, счастья, неис-
сякаемой веры в социализм, в луч-
шее будущее нашей Родины!

По информации британской газеты 
The Sunday Times, Владимир Путин 

негласно является самым богатым че-
ловеком в мире. Его бизнес-империя 
оценивается в 130 миллиардов долла-
ров. Это почти в два раза больше, чем 
состояние официально признанного са-
мым богатым человеком Карлоса Слим 
Эту. По информации издания, Путин за 
все время нахождения у власти успеш-
но совмещал политику с собственными 
интересами.

В управлении путинскими предприятиями 
участвуют только близкие родственники и дру-
зья. Это племянники Михаил Путин и Михаил 
Шеломов, жена Путина Людмила, брат Игорь 
и др. Судя по всему, и стремление Путина сно-
ва стать президентом обусловлено в первую 
очередь желанием сохранить в целости свою 
бизнес-империю.

Какие именно предприятия контролирует 
Владимир Путин, точно не известно. По некото-
рым слухам, ему принадлежит 4,5% акций Газ-
прома и не менее 50% акций компании «Гун-
вор» — самого большого экспортера россий-
ского газа. 

Пострадавшие при взрыве, который 
прогремел в понедельник в под-

московной пятиэтажке, получат до 
50 тысяч рублей от местных властей, 
сообщила пресс-служба областного 
Минсоцзащиты.

«Мы окажем адресную материальную по-
мощь всем пострадавшим в результате чрез-
вычайной ситуации в Сергиево-Посадском рай-
оне. По 30 тысяч рублей будет выделено на 
каждого члена семьи пострадавшего. По 50 
тысяч рублей получат одиноко проживающие 
граждане, которые пострадали. Это так назы-
ваемые экстренные выплаты — их люди смогут 
получить уже завтра. Плюс к этому будет допол-
нительно выплачены компенсации и пострадав-
шим и семьям погибших. Сейчас определяет их 
размер», — цитирует пресс-служба главу ведом-
ства Ольгу Забралову.

Ранее МЧС сообщало, что 11 ноября 
в 09.30 в поселке Загорские Дали произошел 
взрыв бытового газа в девятиэтажном жилом 
доме. По различным данным, погибли от четы-
рех до пяти человек, в том числе ребенок. По-
страдали, по последним данным, шесть человек.

Бедный  
Йорик...

В Подмосковье снова 
взрываются дома

История древних и средних веков знает 
массу деяний великих и сильных мира сего. 
Цинь Шихуанди, Цезарь, Нерон, Чингисхан, 
Иван Грозный, Пётр Первый... И т.д. и т.п. 
Многие из них (по праву или нет — не нам ре-
шать) причислены к пантеону бессмертных. За 
что? У каждого народа своя история — и не 
нам её переписывать.

И вот: новые времена, а песни старые. 
Средства массовой информации почти еже-
дневно сообщают электорату, что самый из-
вестный в России спортсмен, почти гений дзю-
до, в шахте, подводной лодке, за штурвалом 
самолёта, в горах на лыжах, на охоте, на ры-
балке, на ринге, татами, на Селигере, Валдае, 
у пульта электростанции. Он и спортивный 
комментатор, лектор на саммите, экономиче-
ском форуме, во главе стерхов на дельтаплане, 
в небесах, в чудесах и на море… с амфорой 
в руках… нашёл!.. Он покорил все мыслимые 
высоты. Остался только космос. То есть он 
многократно превзошёл диктатора древности, 
он круче Юлия Цезаря! Не два в одном флако-
не, как утверждает реклама, а многажды! Он 
может всё, оптом и сразу. Юлий последова-
тельно устранил всех политических конкурен-
тов, завоевал Галлию, перешёл Рубикон, поко-
рил Рим, хотел подчинить Сенат… и поплатил-
ся за свои непомерные амбиции и аппетиты. 

В новейшие времена несказанно повезло 
России. Мы на целый год раньше, чем осталь-
ной цивилизованный мир, начали третье тыся-
челетие. Поэтому наш мастер татами без осо-
бого труда зачистил политическое поле в поль-
зу вороватой вертикали, переписал, с помо-
щью депутатов от ЕдРа, пенсионные законы. 
Он же реформировал (или всё же расформи-
ровал?) космическую отрасль, где космиче-
ские корабли стали бороздить просторы Тихо-
го океана, оборонную промышленность, кото-
рая стала ориентироваться на заказы за гра-
ницей, армию, переодев солдатиков в подби-
тые ветром бушлаты, откопал в мебельном 
производстве эффективного менеджера-ми-
нистра Сердюкова, а тот — не менее эффект-
ных Васильеву и Сметанову. По этому поводу 
в трамвае слышал новый слоган — Оборон-
СерВас… Звучит очень пикантно. 

Он через раз научил летать чудо-ракету 
«Булаву», создал Объединённый Народный 
Фронт ( с кем война, товарищи?), придумал 
«живые шахматы» с рокировкой двух главных 
фигур «премьер-президент» и обратно, пере-
писал Конституцию, увеличив в полтора раза 
срок президентского правления. С подачи по-
литшаманов создал эффективную (разруши-

тельную) вертикаль, чёрную финансовую дыру 
в Сколково, везде расставил своих, которые 
мешками везут за кордон «зелень» и государ-
ственные секреты, которые затем конверти-
руют в «зелень» и благополучно набивают ею 
ячейки банков в офшорах... В его бытность 
число миллиардеров превысило полторы сот-
ни, и в тысячекратной пропорции увеличилось 
число нищих; для поддержки армии, он решил 
ещё раз пошарить в «неистощимых» закро-
мах пенсионного фонда, предложить стари-
кам и старухам (вчерашним строителям ком-
мунизма) новую диетическую программу: по-
туже затянуть пояса, и основательно урезать 
многие статьи социальных расходов. 

Если бы этот «эффективный» менеджер 
потратил нефтяные триллионы не на спортив-
ные — милые сердцу — ристалища, а на соз-
дание благоприятного экономического клима-
та в стране: новые технологии, внедрил эф-
фективные отрасли промышленности, вернул 
людям рабочие места, то запустился бы меха-
низм самофинансирования и беспрерывный 
приток денег пошёл в строительство дорог 
и мостов в непролазной глуши, откуда невоз-
можно вывезти сельхозпродукцию. А сегодня 
вся страна от Калининграда до Певека пре-
вращена в одну сплошную Кущёвку, где ча-
сто в одну семью-бригаду входят братки, чи-
новники, силовики, судьи, прокуроры и даже 
(диво дивное!) адвокаты. Пиар-технологии до-
влеют над сознанием строителя капитализма 
с человеческим лицом. Чтобы скрыть (деза-
вуировать) значение фильма «Станица» одно-
временно вышел на экран «оскароносный?!» 
фильм «Сталинград», авторы которого за бюд-
жетные деньги откровенно глумятся над исто-
рией Великой Отечественной войны. 

Всё, чего ни коснётся наш Всенародный, 
чего ни наобещает, тут же становится полной 
своей противоположностью. Говорит о сни-
жении тарифов ЖКХ — а они растут, как на 
дрожжах, из года в год. Говорит о демокра-
тии — а сам церковь сделал орудием удержа-
ния власти, возрождает в России институты 
монархии. На повестке дня, говорят, созыв 
Всероссийского поместного Собора, избрание 
на престол Божьего помазанника… Скажете, 
этого не может быть, потому что не может 
быть никогда? В 2000-м многие тоже так ду-
мали. Но нет ничего такого, что было бы не по 
силам величайшему из великих и влиятельней-
шему из влиятельных в мире. А вы говорите — 
Юлий Цезарь... Да ему такое и не снилось!

Александр Егоров,
Владивосток.

Цезарю и не снилось...
Поздравляем!Чего ни коснётся Всенародный

Безалаберность?

Деньги - денюжки


